

PRESSEINFORMATION

Zur sofortigen Veröffentlichung!

Großes Familienfest bei Langmatz

Über 600 Besucher beim Tag der offenen Tür im Werk in Oberau

Garmisch-Partenkirchen, 19. Oktober 2022 – In den letzten beiden Jahren hat Langmatz einen zweistelligen Millionenbetrag in den Ausbau seines Werks in Oberau investiert. Neben einer Hallenerweiterung entstanden ein neues Büro- und Verwaltungsgebäude sowie zwei weitere Fertigungshallen. Um den Beschäftigten und ihren Angehörigen sowie den Nachbarn rund ums Werk Gelegenheit zu geben, die vielen Neuerungen persönlich zu erleben, hatte die Unternehmensleitung am 8. Oktober zu einem Tag der offenen Tür auf dem Gelände in Oberau eingeladen.

Bei gutem Wetter waren mehr als 600 Menschen der Einladung von Langmatz gefolgt. Darunter war eine große Zahl an Kindern und Jugendlichen jeden Alters, die auf dem Gelände die vielfältigen Spielangebote wie Torwandschießen und Hüpfburg ausgiebig nutzten. „Wir haben bei der Programmgestaltung unseres Fests bewusst an die Familien gedacht und ein umfangreiches Animationsangebot für die Kinder zusammengestellt, das sensationell gut angenommen wurde“, freut sich Marketing-Leiter Dieter Klasmeier. „Aber auch bei den Führungen durch unser modernisiertes Werk hatten wir jeweils sehr große Besuchergruppen. Viele Kolleginnen und Kollegen haben auch die Chance genutzt, ihren Angehörigen ihre neuen Arbeitsplätze zu zeigen“, so Klasmeier. Rund eine Stunde dauerte eine Werksführung, die im Halbstundentakt angeboten wurde.

Auch fürs kulinarische Wohl war gut gesorgt

Auf dem Werksgelände und in dem eigens aufgestellten Festzelt herrschte reger Betrieb. Mehrere Food-Trucks boten den Besuchern eine breite Palette an Leckereien, von asiatischen Wokgerichten über süße Crêpes bis hin zu Grillwürsten vom Würstlmo. Am Truck vom Café Centro aus Garmisch gab es Aperol Spritz, Cappuccino und Espresso. An mehreren Stellen konnte man es sich auf Bierbänken und an Stehtischen schmecken lassen.

Für die Kleinsten gab es Eis, und eine Popcorn-Maschine sorgte zusätzlich für glückliche Gesichter. „Wir sind sehr froh, dass so viele zu unserem Familienfest gekommen sind, alles so entspannt lief und der Wettergott es auch noch gut mit uns gemeint hat“, resümiert Klasmeier mit einem Lächeln den Tag.

Bildunterschriften:

Eine Besuchergruppe genießt während der Werksführung in Oberau den beeindruckenden Blick in die große Fertigungshalle. (Foto: Langmatz)

Pressekontakt**UTZ pr GmbH**

Oliver Utz M.A.

Geschäftsführung

Durber 7

87657 Görisried

Tel.: +49 (0)8302 - 34 99 98-0

Fax: +49 (0)8302 - 34 99 98-9

o.utz@utz-pr.de

www.utz-pr.de

Langmatz GmbH

Dieter Klasmeier

Marketing-Leitung

Am Gschwend 10

82467 Garmisch-Partenkirchen

Tel.: +49 (0)8821- 920-0

Fax: +49 (0)8821- 920-159

d.klasmeier@langmatz.de

www.langmatz.de